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CORREIO DO POVO
Menores de 12 a 17 anos começam 
a receber vacina contra a Covid-19

Inaugurado no dia 26 de 
maio e em operação des-
de a última quarta-feira 
(1º), o Centro de Ra-
dioterapia do Hospital 

Municipal Dr. Tabajara 
Ramos de Mogi Guaçu 
tem uma previsão inicial 
de atender cerca de 600 
pacientes por ano, numa 

área de cobertura que 
envolve Mogi Guaçu, 
Mogi Mirim, Itapira, Es-
tiva Gerbi, Mococa, São 
Sebastião da Grama e 

Casa Branca. Juntos, os 
sete municípios somam 
uma população total es-
timada em 500 mil habi-
tantes.

A Secretaria Municipal 
de Saúde de Mogi Guaçu 
inicia neste sábado (4), 
a vacinação da terceira 
dose contra a Covid-19 
para adolescentes de 12 
a 17 anos com ou sem co-
morbidades. Neste dia, 
também será realizada a 
imunização de livre de-
manda contra a doença 
em adultos e crianças e 
contra a influenza para 
os grupos prioritários.
O horário de vacinação 
será das 8h00 às 15h00 
nas unidades de saúde 
do Ypê II, Ypê Pinheiro 
e Martinho Prado. Já 
nos postinhos do Euca-
liptos, Hermínio Bueno 
e Zona Norte a imuniza-
ção acontece das 8h00 
às 12h00.

Prefeitura distribui 46 
mil livros para

bibliotecas escolares

Márcio do Boxe 
é chamado para 
ser técnico da 

seleção brasileira 
amador

Estiva Gerbi agora conta com um
Centro de Equoterapia Municipal

46 mil livros paradi-
dáticos irão compor os 
acervos das bibliotecas 
de todas as unidades es-
colares de Mogi Guaçu. 
O material foi adquiri-
do pela Prefeitura e será 

distribuído para 25 Eme-
fs (Escolas Municipais 
de Ensino Fundamental) 
e 32 Emeis (Escolas Mu-
nicipais de Ensino Infan-
til) e 21 CEIs (Centros de 
Educação Infantil).
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Futura sede do “Espaço Cultural 
Mogi Mirim” é tombado como 

patrimônio histórico
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Horto Florestal recebe 
evento educativo sobre 

o meio ambiente                                                                   

Centro de Radioterapia espera atender
600 pacientes de 7 cidades por ano

A Estação Experimen-
tal do Horto Florestal 
de Mogi Mirim, sede 
da Secretaria de Meio 
Ambiente do Muni-
cípio, será palco na 
terça-feira (7), de um 
evento educativo alu-
sivo ao Dia Mundial 
do Meio Ambiente. 

Promovida pelo ‘Po-
dium Verde’, projeto 
de reflorestamento 
que “troca” as meda-
lhas da atleta Mirlene 
Picin por mudas des-
tinadas ao plantio, a 
iniciativa será voltada 
para cerca de 35 crian-
ças e adolescentes.
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Centro de Radioterapia do HMTR opera para 
atendimento a sete municípios da região

O Centro de Radiotera-
pia do Hospital Munici-
pal Dr. Tabajara Ramos 
entrou em operação na 
quarta-feira (1º)  com a 
previsão inicial de aten-
der cerca de 600 pacien-
tes por ano, numa área 
de cobertura que envol-
ve Mogi Guaçu, Mogi 
Mirim, Itapira, Estiva 
Gerbi, Mococa, São Se-
bastião da Grama e Casa 
Branca. Juntos, os sete 
municípios somam uma 
população total estima-
da em 500 mil habitan-

tes.
Uma equipe multidis-
ciplinar foi contratada 
pela empresa Clínica 
Memorial, de Poços de 
Caldas, gestora do Cen-
tro. Atualmente, 30 pa-
cientes de Mogi Guaçu 
fazem tratamento de 
radioterapia em outros 
municípios e, agora, eles 
serão atendidos na pró-
pria cidade. A unidade 
atenderá pessoas com 
tumores na mama, na 
parte ginecológica, uro-
lógica e cirurgia geral.

A inauguração do novo 
serviço regional de saú-
de aconteceu na quin-
ta-feira (26). As novas 
instalações passam 
a integrar a Unidade 
de Assistência de Alta 
Complexidade em onco-
logia (Unacon), que já é 
referência regional em 
quimioterapia. A cons-
trução foi custeada pelo 
Ministério da Saúde, 
sendo os equipamentos 
e mobiliário
adquiridos pelo Hospi-
tal Municipal.

“É com muita alegria 
e entusiasmo no cora-
ção que entregamos as 
instalações do primeiro 
Centro de Radioterapia 
de Mogi Guaçu. Uma 
unidade de atendimen-
to ampla, confortável, 
com equipamentos de 
ponta”, destacou o pre-
feito. “Aqui, neste pré-
dio, esperamos atender 
centenas de pacientes 
por ano. Dezenas deles, 
homens e mulheres gua-
çuanos que hoje se des-
locam a outras cidades 

para conduzir seu tra-
tamento. A gente sabe 
que esse não é um pro-
cesso fácil. Que é grande 
o sacrifício de quem, até 
aqui, precisava levantar 
de madrugada, encarar 
horas estrada e viver um
dia todo em função de 
poucos minutos de te-
rapia contra o câncer. 
Rotina extremamente 
desgastante que, agora, 
será facilitada. Estará 
mais próxima de casa”, 
acrescentou,
Durante a solenidade 
de entrega das obras, o 
presidente da Câmara, 
Guilherme da Farmácia, 
ressaltou a importân-
cia do atendimento hu-
manizado. “Além dessa 
estrutura maravilhosa, 
os pacientes vão preci-
sar de calor humano. E 
tenho certeza que aqui 
vão encontrar esse aten-
dimento humanizado”, 
comentou. O superin-
tendente do Hospital 
Municipal, Wagner Ce-
zaroni, lembrou o cami-
nho percorrido para a 
concretização do proje-
to e ressaltou que a meta 
é a excelência no atendi-
mento. “Estamos 
inaugurando esse Cen-
tro de Radioterapia que 
oferecerá um tratamen-
to de ponta aos pacien-
tes, com equipamentos 
de qualidade e excelente 
estrutura. Nosso com-
promisso é com a qua-

lidade no atendimen-
to”,ressaltou.
Gildo Martinho de Araú-
jo, secretário munici-
pal de Saúde, destacou 
que o espaço é fruto de 
um trabalho sério que 
vem sendo feito pelos 
profissionais da Saúde. 
“Há um ano estávamos 
num período crítico da 
pandemia da Covid-19 
e nem por isso tiramos 
os olhos dos demais 
serviços. Hoje estamos 
colhendo o fruto de um 
trabalho que vem sendo 
feito desde que assumi-
mos”, destacou.
O Centro de Radiotera-
pia já tem planos para 
expansão. A diretora 
da Diretoria Regional 
de Saúde (DRS) de São 
João da Boa Vista, Patrí-
cia Magalhães, disse que 
a meta é que a regional 
se torne suficiente no 
atendimento de oncolo-
gia. “Quem trabalha na 
saúde sabe o quão im-
portante são os novos 
equipamentos. A gente 
ainda tem uma depen-
dência de outras regiões 
e este Centro é um gran-
de passo para mudar-
mos esse cenário”, co-
mentou ao informar que 
o objetivo é ampliar os 
atendimentos da nova 
unidade e viabilizar um 
Centro de Assistência de 
Alta Complexidade em 
Oncologia (Cacon) para 
a região.

Cidade

Previsão inicial é de atender cerca de 600 pacientes por ano, numa área de cobertura com uma população
estimada em 500 mil habitantes

Campanha do Agasalho 
já arrecadou quase

duas mil peças 

Guaçuano e FEAG lançam
a campanha “O Futebol 
Aquece!, sua boa ação

esquentando um coração”
A Campanha do Aga-
salho 2022 promovida 
pelo Fundo Social de 
Mogi Mirim em par-
ceria com a EPTV já 
arrecadou 1.909 peças 
de roupas de inverno 
e cobertores. Desde o 
início da campanha, 
no final de abril, as 
peças têm sido arreca-
dadas em 14 pontos es-
palhados pela cidade. 
Mas, no último sábado 
(28), foi quando ocor-
reu uma mobilização 

maior, com 5 pontos 
de arrecadação parti-
cipando do “Dia D” da 
Campanha do Agasa-
lho 2022.
“Somente no último 
sábado contabilizamos 
a doação de aproxi-
madamente 1.600 pe-
ças de inverno. Foram 
doados desde meias 
até agasalhos e cober-
tores”, comemorou a 
presidente do Fundo 
Social, Suzana Calefi, 
que considerou satis-

fatória a quantidade 
de peças arrecadadas. 
Agora, todas as doa-
ções serão separadas e 
encaminhadas para en-
tidades assistenciais, 
moradores de rua e fa-
mílias em situação de 
vulnerabilidade.
Quem ainda não fez a 
sua doação, pode pro-
curar os pontos de 
coleta que estarão re-
cebendo agasalhos e 
cobertores até o dia 31 
de julho.

O inverno está che-
gando e já promete 
ser muito forte. As-
sim, em mais uma 
parceria pensando em 
fazer o bem, o Atlético 
Guaçuano e a FEAG 
(Federação das En-
tidades Assistenciais 
Guaçuanas) iniciaram 
a campanha “O Fute-

bol Aquece!, sua boa 
ação esquentando um 
coração”. 
Para ajudar é muito 
simples! Basta fazer 
um PIX diretamen-
te na conta da FEAG 
através da chave/e-
-mail: administrati-
vo@feag.org.br  Um 
cobertor no valor 

de R$ 13,00 ou três 
cobertores por R$ 
39,00. A ajuda de to-
dos é muito importan-
te, ao final da campa-
nha, o público será 
convidado a acompa-
nhar a entrega dos co-
bertores à FEAG, que 
fará a distribuição às 
entidades da cidade.
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‘Podium Verde’ promove evento educativo
em comemoração ao Dia do Meio Ambiente

Ação acontece terça-feira, 7, das 8h30 às 10h, na Estação Experimental do Horto Florestal de Mogi Mirim, sede da Secretaria de
Meio Ambiente do Município

Acimg e Sebrae levam 
empresários do setor

alimentício para a Fispal 
Food Service

Curso de confeitaria do 
Fundo Social forma mais 

uma turma

O Dia Mundial do Meio 
Ambiente é celebrado 
anualmente no dia 5 de 
junho. Ações e eventos 
relacionados a esta data 
acontecem dentro do 
que é chamada ‘Sema-
na do Meio Ambiente’. 
É nesse contexto que o 
Dia Mundial do Meio 
Ambiente será lembra-
do e comemorado pelo 
‘Podium Verde’, proje-
to de reflorestamento 
que “troca” as meda-
lhas da atleta Mirlene 
Picin por mudas desti-
nadas ao plantio.
Um evento está agen-
dado para acontecer 
terça-feira, 7, das 8h30 

às 10h, na Estação Ex-
perimental do Horto 
Florestal de Mogi Mi-
rim, sede da Secretaria 
de Meio Ambiente do 
Município.Serão rece-
bidos neste dia, cerca 
de 35 crianças e ado-
lescentes de 7 a 13 anos 
que são atendidas pelo 
Projeto Maguila.
As crianças serão leva-
das do Parque das La-
ranjeiras, sede da ONG 
Maguila, até o Horto 
Florestal, com trans-
porte oferecido pela 
Prefeitura de Mogi Mi-
rim. Na programação 
do evento, haverá uma 
palestra com a bióloga 

Érica Nestori, que irá 
falar sobre o meio am-
biente, sustentabilida-
de e questões relacio-
nadas a uma vida mais 
sustentável, com con-
teúdo adequado a faixa 
etária. Os alunos ainda 
irão fazer um tour de 
visitação pelo Horto 
Florestal, podendo co-
nhecer as estruturas 
históricas e o viveiro de 
mudas. Observação “in 
loco” de plantas nati-
vas, frutos e sementes, 
habitat de animais sil-
vestres e comparação 
térmica de uma área 
não arborizada com o 
bosque repleto de árvo-

res.
O grupo irá receber um 
kit composto com pu-
blicações da Mauricio 
de Sousa Produções, 
lanche e uma muda fru-
tífera de pequeno porte 
(pitanga ou acerola), 
com informações sobre 
o como deve ser feito 
o plantio das mesmas. 
Ao final do evento, as 
crianças retornarão 
para a sede da ONG.
O objetivo dessa inicia-
tiva é chamar a aten-
ção para a causa do 
meio ambiente e uma 
vida mais sustentável 
através de informação 
e educação, bem como 

preservando o Horto 
Florestal da cidade e 
sua importância, mos-
trando suas espécies, 
e como é essencial a 
arborização de áreas 
protegidas e as áreas 
urbanas.
O evento também visa 
proporcionar um dia 
diferente para um gru-
po de alunos atendidos 
por uma organização 
localizada numa das re-
giões mais carentes do 
município e, por fim, 
expor o projeto ‘Po-
dium Verde’ em uma 
data “chave” da sema-
na do meio ambiente.
Vale ressaltar que toda 

a ação foi planejada em 
conjunto por Isabela 
Guardia, engenheira 
florestal e gerente da 
Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente, e a 
atleta Mirlene Picin.
A ação ambiental tem 
o patrocínio da Cortag, 
Mauricio de Sousa Pro-
duções, Hospital 22 de 
Outubro, TM Racing 
Motos Brasil, Sicredi 
Força dos Ventos e Se-
cretaria do Meio Am-
biente de Mogi Mirim. 
Conta com o apoio da 
Agência Theodoro Jr, 
Mediphacos, Spasso 
Sabores Mogi Mirim e 
Planeta Plantar.

Na próxima terça-fei-
ra (7), a Acimg (As-
sociação Comercial 
e Industrial de Mogi 
Guaçu), em parceria 
com o Sebrae, levará 
gratuitamente 40 em-
presários do setor de 
alimentação para o 
Fispal Food Service e 
Fispal Sorvetes, even-
to de alimentação fora 
de casa que acontece 
na cidade de São Pau-
lo.
O objetivo das enti-
dades é trazer para os 
empresários do seg-
mento de alimentação 
fora do lar, a oportu-
nidade de conhecer 
novas soluções, lan-
çamentos, inovação 
e fornecedores para 
promover a competiti-
vidade da empresa.

O público-alvo deve 
ser formado por em-
presas do segmento de 
alimentação que se-
jam, preferencialmen-
te ME, EPP e MEI. As 
vagas são destinadas a 
qualquer empresário, 
não são focadas ex-
clusivamente para as-
sociados da Acimg. O 
ônibus sairá às 9h00, 
da sede da Associação, 
rumo ao evento, que 
acontecerá no Expo 
Center Norte, e tem 
início previsto para 
às 13h00.O retorno 
acontecerá por volta 
das 20h00.
O evento será híbrido, 
disponível nos forma-
tos presencial e digital. 
Na transmissão on-li-
ne serão mostrados os 
melhores momentos 

do evento, bem como 
atrações, expositores e 
depoimentos dos par-
ticipantes.
As 40 vagas estarão 
disponíveis até se es-
gotarem. Para mais in-
formações, entrar em 
contato com o Depar-
tamento de Marketing 
e Eventos, pelo what-
sApp: 97166 2532. 
Para fazer inscrição e 
garantir a vaga no ôni-
bus, é necessário aces-
sar o portal da Asso-
ciação e se cadastrar: 
https://portal.acimg.
com.br
Já para participar do 
evento é necessário 
acessar o site da Fis-
pal:  https://www.
f i s p a l f o o d e x p e r i e n -
ce .com.br/pt/home.
html.

O curso de confeitaria 
“Fabrique e venda” - 
uma parceria entre o 
Fundo Social de Mogi 
Mirim, o SENAI, o SE-
BRAE e o Governo do 
Estado de São Paulo - 
foi concluído na quar-
ta-feira (1) com 18 mu-
lheres mogimirianas 
formadas.
A turma recém-forma-
da aprendeu, durante 
uma semana de aulas 
práticas e teóricas, no-
vas receitas e técnicas 
para a produção de bo-
los de pote e sobreme-
sas. O curso foi minis-
trado pela docente do 
SENAI, Dayana Paula 
dos Santos Goveia.
“Foi um curso bastan-
te produtivo. As alunas 
se mostraram bastante 
interessadas e parti-
cipativas. Foram dias 
de aprendizado inten-
so, em que produzimos 
pudim, rocambole, 

tortinhas de morango 
e de limão, brownie e 
os bolos de pote”, con-
tou a professora.
A boleira Marta Ro-
drigues já vende suas 
delícias há mais de 
10 anos e procurou o 
curso do Fundo Social 
para aperfeiçoar suas 
técnicas culinárias. 
“Com o curso eu pude 
aprender técnicas que 
eu ainda não conhecia 
e, assim, melhorar a 
qualidade dos produ-
tos que eu faço”, co-
mentou.
Já a artesã Penha Ida-
lina Pereira Malvezzi, 
que atualmente ven-
de sua arte nas feiras 
de Mogi Mirim, sonha 
alto e já considera, em 
um futuro próximo, 
ampliar o seu negócio. 
“Gostei muito do cur-
so e aprendi bastante. 
Quem sabe, logo logo, 
começo a produzir os 

bolos de pote e vender 
na feira também”, dis-
se.
Em breve, o Fundo So-
cial irá oferecer mais 
cursos à população de 
Mogi Mirim. Assim 
que novas inscrições 
forem abertas, será 
feita a divulgação para 
que todos tenham a 
oportunidade de se ca-
pacitar.
“Em nosso Plano de 
Trabalho temos como 
prioridade o público 
em vulnerabilidade so-
cial. Geralmente, são 
pessoas desemprega-
das, que estão em casa 
paradas, sem uma ati-
vidade econômica. A 
ideia do curso é qua-
lificar essas pessoas 
e, mesmo que a longo 
prazo, torná-las eco-
nomicamente ativas”, 
ressaltou a presidente 
do Fundo Social, Suza-
na Calefi.

Já saiu a lista dos ga-
nhadores do primeiro 
sorteio da promoção 
‘Compra Certa Premia-
da’, promovida pela 
Acimg (Associação Co-
mercial e Industrial de 
Mogi Guaçu), que sor-
teou o total de R$ 4 mil 
em vales-compra. Fo-
ram 13 contemplados 
que receberão prêmios 
nos valores de R$ 1 mil 
(para primeiro lugar), 
R$ 500 (para segundo 
e terceiro lugares) e R$ 
200 (para os demais 
sorteados), a serem 
consumidos em qual-
quer estabelecimento 
participante. A Acimg  
entrará em contato com 

os ganhadores para 
combinar a entrega dos 
prêmios.
Os contemplados foram 
Daniela Butturi Gomes, 
Sonia Calçados- Boule-
vard; Natália de Souza 
Lopes, Loja Nilvanda; 
Mariana Missano Flo-
rido, Lala Lipe; Thali-
ta dos Santos, Divisa 
Materiais de Constru-
ção; Francisco de As-
sis Polydoro, Confimob 
E m p r e e n d i m e n t o s 
Imobiliários; Patrícia 
Aparecida Suate Chia-
relli, Montcar Autope-
ças;  Juneci de Fátima 
de Melo Silvério, Pada-
ria Tradição; Andressa 
Cristina da Silva Mello, 

Olho Vivo Vistorias Au-
tomotivas; Érica R Ro-
cha Marchiori, Divisa 
Materiais de Constru-
ção; Robson Domingos 
dos Santos, Selegato 
Autopeças; Cisleide 
Martins de Araújo, Ce-
lina Comércio de Mó-
veis; Elton dos Santos 
Silva, For Men Bouti-
que; e Cláudia Patrí-
cia Araújo Roda, Casa 
Xoke. Para participar 
da promoção o cliente 
precisa comprar pelo 
menos R$50, ou o valor 
estipulado pela empre-
sa associada partici-
pante, e se cadastrar na 
promoção pelo aplicati-
vo da Associação.

A inscrição é feita uma 
única vez, não há quan-
tidade determinada de 
cupons para serem ca-
dastrados. Os cupons 
poderão ser sorteados 
a qualquer momento, 
mesmo os que foram 
cadastrados no início 
da campanha concorre-
rão até dezembro.
A distribuição dos prê-
mios será em vales-
-compra, que o consu-
midor poderá utilizar 
nas empresas partici-
pantes. Serão 110 prê-
mios de R$ 200, 34 
prêmios de R$ 500 e 11 
prêmios de R$ 1 mil, to-
talizando os R$ 50 mil.
Entre maio e novem-

bro serão distribuídos 
R$ 28 mil, sendo R$ 
4 mil em cada edição, 
que contemplará 13 ga-
nhadores.  Já no mês 
de dezembro serão dis-
tribuídos os R$ 22 mil 
restantes, em dois sor-
teios de R$11 mil cada 
sorteio, contemplando 
32 ganhadores em cada 
um.
Além dos prêmios em 
vales-compra, haverá 
a premiação instantâ-
nea. Assim que o con-
sumidor escanear seu 
cupom, aparecerá uma 
raspadinha virtual, ao 
raspá-la poderá apa-
recer a mensagem de 
um prêmio. Os prêmios 

são: caneca, mochila, 
trena, guarda-chuva, 
caixinha de som, kit 
churrasco ou umidifi-
cador de ar. Se aparecer 
um prêmio, o contem-
plado terá 10 dias para 
retirá-lo ou perderá o 
direito a ele.
Os sorteios acontecem 
no último sábado de 
cada mês. O resulta-
do é divulgado no site 
e nas redes sociais da 
ACIMG, na terça-feira 
subsequente ao sorteio. 
Os ganhadores terão 
até 15 dias úteis, após 
a divulgação, para reti-
rarem seus prêmios. O 
próximo sorteio acon-
tece o dia 28 de junho.

Acimg divulga ganhadores do primeiro sorteio
da campanha ‘Compra Certa Premiada’
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Ministério Público arquiva 
terceira denúncia feita

contra a Prefeitura

Vereadora Eliete intermedia 
verba de R$ 350 mil junto

ao deputado federal
Cezinha de MadureiraO Ministério Público de 

Mogi Mirim arquivou 
mais uma representação 
feita contra a Prefeitura. 
De acordo com denúncia 
feita ao MP, o prédio da 
ESF (Estratégia Saúde da 
Família) “Dr. José Antônio 
Seixas Pereira”, localizado 
na Rua Antônio Salvato, 
no Alto Mirante, e que foi 
inaugurado em dezembro 
de 2020, estava suposta-
mente abandonado. O MP 
não entendeu desta forma.
Um Inquérito Civil foi 
instaurado após a repre-
sentação e o MP solicitou 
informações ao Poder 
Executivo e à Câmara 
Municipal, sendo que foi 
constatado que o prédio 
estava passando por uma 
reforma, motivo pelo qual, 
os serviços de saúde da 

unidade haviam sido re-
manejados ao seu antigo 
imóvel, localizado na Rua 
Peru, nº20, no Seach II.
No parecer de arquiva-
mento do MP, o promotor 
de Justiça Gaspar Pereira 
da Silva Júnior relata que 
o funcionamento da uni-
dade no antigo endereço 
aconteceu até o dia 22 de 
outubro de 2021, sendo 
que três dias depois, ou 
seja, a partir do dia 25 de 
outubro de 2021, com as 
obras concluídas, a ESF 
voltou para o prédio da 
Rua Antônio Salvato, no 
Alto Mirante.
O promotor ressalta que 
as obras foram concluídas, 
tanto que o prédio dispõe 
de Certificado de Licença 
do Corpo de Bombeiros 
(CLCB). Fora o fato de que 

a unidade está equipada 
com itens básicos referen-
tes a atividade desenvolvi-
da.
Por fim, o promotor reite-
ra que não há razões para 
dar continuidade as inves-
tigações ou a propositura 
de eventual ação civil pú-
blica e que os serviços de 
saúde estão sendo ofereci-
dos à população no prédio 
que foi reformado.
Vale ressaltar que esta é 
a terceira denúncia ar-
quivada pelo MP contra 
a Prefeitura em menos de 
um mês. No mês de maio, 
outras duas representa-
ções que davam conta de 
suposto descarte ilegal de 
lâmpadas fluorescentes e 
de supostas irregularida-
des na Santa Casa foram 
arquivadas.

Na manhã de segunda-
-feira (30), a vereadora 
suplente em exercício, 
Eliete Borges (MDB), 
recebeu a visita do de-
putado federal, Cezinha 
de Madureira (PSD). O 
encontro aconteceu no 
gabinete do prefeito, 
Rodrigo Falsetti (Cida-

dania).
Na oportunidade o de-
putado garantiu a des-
tinação de R$ 350 mil 
para Mogi Guaçu. “Essa 
verba é para custeio na 
área da Saúde, que atra-
vés do deputado federal 
Cezinha de Madureira, 
poderá ser utilizada nas 

UBS (Unidade Básica 
de Saúde) para refor-
mas, para medicamen-
tos, que seja útil, pois 
o povo precisa dessa 
verba aqui na cidade”, 
pontuou a vereadora.
O deputado ainda se 
comprometeu durante 
o encontro, que assim 
que abrir a apresenta-
ção de emendas impo-
sitivas no Orçamento 
da União irá cadastrar a 
destinação de uma am-
bulância para o municí-
pio.
Acompanharam tam-
bém a visita o pastor 
Josué Santos, presi-
dente da Assembleia de 
Deus - Ministério Ma-
dureira de Mogi Guaçu, 
e a sua esposa a pastora 
Valéria Santos.

Imóvel que abrigará o “Espaço Cultural Mogi 
Mirim” é tombado como patrimônio histórico

Estiva Gerbi agora conta com um Centro
de Equoterapia Municipal

O casarão centenário si-
tuado na Rua Dr. Ulhôa 
Cintra, 399, no Centro 
da cidade, será revita-
lizado e ampliado para 
abrigar o “Espaço Cul-
tural Mogi Mirim”. O 
prédio deverá receber 
exposições permanentes 
e temporárias, oficinas 
pedagógicas e outras 
atividades culturais.
Esta é a ideia dos pro-
prietários do imóvel, 
Valter José Polettini e 
Sidnei Cirilo de Oliveira 
Sá, que, após um longo 
processo de avaliação da 
estrutura e da história 
do prédio, ingressaram 
com pedido de tom-

bamento deste imóvel 
como patrimônio histó-
rico e cultural da cidade.
A missão deles ganhou 
um capítulo mais que 
especial na noite de se-
gunda-feira (30), quan-
do a Câmara Munici-
pal de Mogi Mirim, por 
unanimidade, aprovou 
o Projeto de Lei que au-
toriza o tombamento do 
imóvel.
Com essa aprovação e 
a posterior sanção do 
Executivo, o Município 
estará autorizado a con-
ceder isenção do Impos-
to Predial e Territorial 
Urbano (IPTU) e de ou-
tras taxas. Em contra-

partida, a casa será re-
vitalizada para abrigar o 
futuro Espaço Cultural.
Além da reforma e da 
adequação às normas de 
acessibilidade, a inten-
ção dos proprietários é 
ampliar o prédio, cons-
truindo biblioteca, cafe-
teria, sala de exposições 
e salas para oficinas cul-
turais. Tudo, claro, pre-
servando as característi-
cas históricas do imóvel, 
sendo que todas as alte-
rações deverão ser au-
torizadas pelo Conselho 
Municipal do Patrimô-
nio Histórico e Cultural 
e pela Secretaria de Cul-
tura e Turismo.

A prefeita de Estiva 
Gerbi, Claudia Bote-
lho (MDB) promoveu 
no sábado (28), a inau-
guração do Centro de 
Equoterapia Municipal 
que recebe o nome da 
pequena guerreira Isa-
bela Vitória dos Santos 
Araújo.
O Centro de Equotera-
pia Municipal foi cons-
truído com recursos de 

emenda parlamentar do 
deputado estadual Rafa 
Zimbaldi (PL), destina-
dos à pedido do vere-
ador Fabinho (PSB) e 
seu objetivo é oferecer 
tratamento nas áreas de 
fisioterapia e equitação 
terapêutica, e também, 
receber e atender os alu-
nos da APAE.
O evento contou com a 
presença do presidente 

da Câmara Municipal, 
Adevanil Moreira (SD), 
vereadores, secretários 
municipais, represen-
tantes e funcionários 
da APAE de Estiva Ger-
bi, servidores públicos 
de diversas secreta-
rias, além de familiares 
Araújo e Pedro da ho-
menageada e o público 
que compareceu.
Em seu discurso de 
inauguração, a prefeita 
Claudia Botelho, refor-
çou a importância dessa 
conquista para as crian-
ças que fazem terapia 
com cavalos. “Essa é a 
obra mais importante 
do meu mandato. Mi-
nha missão é atender 
todas as famílias e não 
só uma, e esse Centro de 
Equoterapia vai benefi-
ciar muitas famílias es-

tivenses”, enfatizou.
Já o vereador Fabinho 
(PSB), autor da con-
quista, comemorou a re-
alização da obra. “Essa 
semana completou um 
ano desde quando es-
tava ao lado da prefei-
ta em São Paulo e fiz o 
pedido ao nobre depu-
tado Rafa Zimbaldi que 
de pronto me recebeu, 
propôs a ajudar e de 
fato destinou os recur-
sos para que a prefeita 
pudesse realizar a obra. 
Só uma palavra pela sua 
atitude como deputado, 
gratidão!”, concluiu o 
Vereador.
A Equoterapia ou tera-
pia com cavalos estimu-
la o desenvolvimento da 
mente e do corpo. Ela 
serve para auxiliar no 
tratamento de pessoas 

com deficiência física ou 
intelectual, como Sín-
drome de Down, parali-
sia cerebral, deficiências 
múltiplas e autismo.
A Equoterapia melho-
ra a parte cognitiva 
da criança, o relacio-
namento, afetividade, 
equilíbrio e a condição 
neurológica. É a terapia 

mais completa que as 
crianças podem ter.
Atualmente, a Secre-
taria de Saúde, atende 
cerca de 15 crianças ao 
custo aproximado de R$ 
500,00 reais por mês e 
com essa obra promete 
reduzir drasticamente o 
custo e facilitar na loco-
moção dos usuários.
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Neste sábado (4), a 
Secretaria Munici-
pal de Saúde de Mogi 
Guaçu inicia a vacina-
ção da terceira dose 
contra a Covid-19 
para adolescentes de 
12 a 17 anos com ou 
sem comorbidades. A 
única exigência para 
a vacinação deste pú-
blico é que haja um 
intervalo de, no mí-

nimo, quatro meses 
da última dose. Neste 
dia, também será re-
alizada a imunização 
de livre demanda con-
tra a doença em adul-
tos e crianças e contra 
a influenza para os 
grupos prioritários.
O horário de vacina-
ção será das 8h00 às 
15h00 nas unidades 
de saúde do Ypê

II, Ypê Pinheiro e 
Martinho Prado. Já 
nos postinhos do Eu-
caliptos, Hermínio 
Bueno e Zona Norte a 
imunização acontece 
das 8h00 às 12h00.
Para receber a dose 
adicional contra a Co-
vid-19, os adolescen-
tes de 12 a 17 anos de-
vem levar documento 
com foto e carteira 
de vacinação. Já os 
adolescentes imunos-
suprimidos precisam 
apresentar ainda o 
laudo médico ou ates-
tado que comprove a 
condição de comorbi-
dade.
A vacinação de livre 
demanda contra a do-
ença é para adultos e 
crianças com
idade entre 5 e 11 
anos. Estão disponí-
veis para os adultos 

1ª, 2ª e 3ª doses. A 
1ª dose é destinada a 
qualquer pessoa com 
mais de 12 anos e a 2ª 
dose para quem está 
com o complemento 
em atraso. Já a 3ª dose 
é para quem já tomou 
a 2ª dose há quatro 
meses para pessoas 
acima de 18 de anos. 
Para o público infan-
til estão disponíveis 
1ª e 2ª doses.
A 4ª dose de imuni-
zação está disponí-
vel para os adultos 
imunossuprimidos e 
idosos a partir de 60 
anos. Para se vacinar, 
o cidadão deve com-
parecer na unidade 
de saúde e apresentar 
documento compro-
vando a doença. 
Durante a ação de 
sábado, a equipe da 
Saúde também vai 

aplicar doses contra a 
gripe exclusivamente 
nas pessoas que per-
tencem aos grupos 
prioritários, que são 
idosos a partir de 60 
anos e com comor-
bidades, motoristas, 
professores e profis-
sionais de saúde, das 
forças armadas e das 
forças de salvamento.
A vacina contra a gri-
pe é trivalente e pro-
tege contra três cepas 
do vírus influenza: 
influenza A H1N1, 
influenza A H3N2 e 
influenza B. Para se 
vacinar, os idosos de-
vem apresentar docu-
mento de identidade 
com foto, CPF e com-
provante de endereço 
de residência.
Pessoas nesta fai-
xa etária que se en-
contram acamadas 

também serão imu-
nizadas. Para isso, fa-
miliares ou responsá-
veis deverão procurar 
a unidade de saúde 
mais próxima de sua 
residência para infor-
mar nome completo, 
idade e endereço para 
o agendamento da 
aplicação das vacinas.
Pessoas com comorbi-
dades devem apresen-
tar documento com 
foto, carteira de va-
cinação e apresentar 
atestado médico com-
provando a doença. 
Já os motoristas, pro-
fessores e os profis-
sionais de saúde, das 
forças armadas e das 
forças de salvamen-
to devem comparecer 
munidos de documen-
to com foto e com o 
histórico da carteira 
de vacinação.

O governador Rodri-
go Garcia anunciou o 
pagamento da Bonifi-
cação por Resultado 
(BR) aos professores e 
servidores das Escolas 
Técnicas (Etecs) e Fa-
culdades de Tecnolo-
gia (Fatecs) estaduais 
do Centro Paula Sou-
za (CPS). Ao todo, o 
Governo do Estado de 
São Paulo vai destinar 
cerca de R$ 228,3 mi-
lhões ao benefício. 
 “Eu determinei à nos-
sa equipe econômica 
que buscasse recursos 

no tesouro para que 
a gente pudesse valo-
rizar, além dos pro-
fissionais da rede es-
tadual de ensino, os 
professores do Centro 
Paula Souza, que me-
recem tanto e prestam 
um grande serviço ao 
Estado de São Paulo”, 
disse Rodrigo Garcia.
Serão beneficiados 
mais de 17,4 mil ser-
vidores do CPS em 
exercício, sendo 13 
mil docentes de Ete-
cs e Fatecs, além de 4 
mil administrativos. 

A bonificação retor-
nará aos 20% da folha 
anual, o equivalente a 
2,4 salários mensais. 
A medida vai garan-
tir R$ 133 milhões a 
mais em Bonificação 
por Resultados, além 
do valor previsto ini-
cialmente. A previsão 
é que o depósito seja 
feito no dia 15 de ju-
nho.
Para a diretora-supe-
rintendente do CPS, 
Laura Laganá, o pa-
gamento é reflexo di-
reto da dedicação dos 

professores e servido-
res administrativos. 
“Juntos, enfrentamos 
dois anos desafiado-
res em que precisamos 
nos reinventar. Temos 
muito orgulho do es-
forço dos nossos pro-
fissionais para o cons-
tante aprimoramento 
da qualidade de ensi-
no das Etecs e Fatecs”, 
ressalta.
Para definir os indica-
dores para pagamen-
to da BR a docentes e 
servidores das Etecs 
e Fatecs, foram con-

siderados a taxa de 
conclusão de curso e 
os indicadores de pro-
cesso para melhoria 
da gestão de recursos. 
O reconhecimento de 
cursos pelo Conselho 
Estadual de Educa-
ção (CEE) foi mais um 
critério avaliado para 
as Fatecs. Enquan-
to, os resultados de 
cada unidade de Etec 
em avaliações exter-
nas, como o Sistema 
de Avaliação de Ren-
dimento Escolar do 
Estado de São Paulo 

(Saresp) também fo-
ram levados em con-
sideração. Ambos são 
resultados de aferição 
da qualidade do ensi-
no oferecido.
No caso dos servido-
res da Administração 
Central, foi levado em 
consideração o desem-
penho médio de todas 
as unidades de ensi-
no obtido em 2021 e 
o cumprimento das 
metas de capacitação 
profissional de docen-
tes e servidores técni-
co-administrativos.

Foram 66 dias sem pa-
cientes internados em 
leitos de UTI Covid-19 
nos hospitais da rede pú-
blica e particular de Mogi 
Guaçu. Na terça-feira 
(31), segundo dados da 
Vigilância Epidemioló-
gica (VE), um paciente 

foi internado em leito de 
UTI Covid-19, no Hospi-
tal Municipal Dr. Tabaja-
ra Ramos. O último caso 
registrado de internação 
contra a doença no setor 
é do dia 26 de março. Os 
números da VE apontam 
ainda quatro pacientes 

internados na unidade 
de enfermaria do Hospi-
tal Municipal.
Neste contexto, a Secre-
taria Municipal de Saúde 
faz um alerta importante 
para a população sobre o 
aumento no número de 
casos positivos de Co-

vid-19 registrados nos 
últimos dias. Entre 27 e 
31 de maio foram 231 ca-
sos confirmados da do-
ença. Somente nas últi-
mas 24 horas foram 132 
casos.
Outro fator que tem cha-
mado a atenção das au-

toridades é o aumento 
de casos ativos em domi-
cílios que totalizam 484 
notificações no mesmo 
período, sendo 259 delas 
em 24 horas. Por isso, 
a Secretaria Municipal 
de Saúde solicita para 
a população continuar 

com os cuidados de pre-
venção contra a doen-
ça e que seja mantido o 
uso frequente de álcool 
em gel. Informa tam-
bém que o uso de más-
caras segue obrigatórios 
nas unidades de saúde e 
transporte público.

Cidade

Mogi Guaçu inicia aplicação de terceira 
dose contra a Covid-19 para menores

de 12 a 17 anos

Governo do Estado autoriza bonificação
para professores e bservidores do CPS

Mogi Guaçu registra uma internação em leito 
de UTI Covid-19 após dois meses

Para receber a dose adicional contra o Coronavírus, público deve levar documento com foto e carteira de vacinação



Sexta
03 de Junho de 20226 Correio do PovoCidade

Bolsa Trabalho inicia inscrições para nova 
turma; Mogi Guaçu terá 240 vagas

Além da bolsa, os inscritos poderão escolher cursos profissionalizantes virtuais da Univesp, com duração de 80 horas

O Posto de Atendi-
mento ao Trabalhador 
(PAT) de Mogi Guaçu 

está com as inscrições 
abertas para as 240 va-
gas disponíveis no Pro-

grama Bolsa Trabalho. 
Iniciativa do Governo 
de São Paulo, o progra-
ma visa gerar renda, 
ocupação, qualificação 
e empregabilidade para 
a população mais vul-
nerável. A bolsa é no va-
lor de R$ 540 por mês.
As inscrições vão até 17 
de junho e podem ser 
feitas pelo link: https://
www.bolsadopovo.sp.
gov.br. Além da bolsa, 
os inscritos poderão es-
colher cursos profissio-
nalizantes virtuais da 
Univesp (Universidade 
Virtual do Estado de 

São Paulo), com dura-
ção de 80 horas. Serão 
aceitas inscrições de 
moradores do Estado 
de São Paulo, desem-
pregados, maiores de 
18 anos e com renda 
familiar de até R$ 606 
por pessoa (equivalente 
a meio salário mínimo).
Mogi Guaçu terá 240 
vagas nesta nova etapa. 
Desde o início do pro-
grama, 150 moradores 
foram beneficiados. “A 
Prefeitura renovou o 
convênio com o Pro-
grama Bolsa Trabalho e 
esta é uma nova oportu-

nidade para os interes-
sados se inscreverem. 
A pessoa selecionada 
será designada para de-
senvolver atividades de 
trabalho em órgãos pú-
blicos municipais num 
período de quatro horas 
diárias, cinco dias por 
semana e por cinco me-
ses consecutivos”, ex-
plicou Andréia Andre-
azi, coordenadora do 
Posto de Atendimento 
ao Trabalhador (PAT).
Com a promulgação da 
Lei nº 17.372, de 26 de 
maio de 2021, o Pro-
grama Emergencial de 

Auxí l io-Desemprego 
passou a integrar o pro-
grama Bolsa do Povo 
denominado Bolsa Tra-
balho, que concentra a 
gestão dos benefícios, 
ações e projetos institu-
ídos para atendimento 
de pessoas em situação 
de vulnerabilidade so-
cial no Estado de São 
Paulo.
Para mais informações, 
o Governo Estadual dis-
ponibilizou a Central de 
Atendimento Bolsa do 
Povo: 0800 7979 800 
ou pelo WhatsApp (11) 
98714-2645.

Educação adquire 46 mil livros que 
serão utilizados nas bibliotecas escolares

A Secretaria Municipal 
de Educação adquiriu 
46 mil livros paradidá-
ticos que irão compor os 
acervos das bibliotecas 
de todas as unidades es-
colares de Mogi Guaçu. 
Na quinta-feira (26), foi 
iniciada a entrega dos 
exemplares durante um 
evento simbólico para 

os alunos da Emef Prof.ª 
Anira Franco de Cam-
pos, no Jardim Espla-
nada. O ato contou com 
a presença do prefeito 
Rodrigo Falsetti, do se-
cretário da pasta,
Paulo Paliari, e da conta-
dora de histórias, Sandra 
Lima.
Serão beneficiadas com 

a aquisição dos livros 25 
Emefs (Escolas Munici-
pais de Ensino Funda-
mental), 32 Emeis (Esco-
las Municipais de Ensino 
Infantil) e 21 CEIs (Cen-
tros de Educação Infan-
til). O material contri-
buirá com o aprendizado 
de 17 mil estudantes.
Paulo Paliari contou que 

os 46 mil exemplares fo-
ram adquiridos por meio 
de recursos próprios da 
Administração Muni-
cipal. “Trata-se de uma 
compra inédita, nunca 
antes feita nessa pro-
porção. Há mais de uma 
década não era investido 
recursos nessa área tão 
importante para o de-

senvolvimento dos nos-
sos alunos”, falou.
O objetivo da aquisição 
é incentivar a prática de 
leitura por meio de pro-
jetos que desenvolvam 
as habilidades interpre-
tativas, de raciocínio, 
concentração, expressão 
e criatividade, entre ou-
tras. “Um dos projetos 
que ganha aporte a par-
tir dessa compra é o de 
Leitura Colaborativa no 
qual os alunos estudam 
um determinado texto 
juntos, com a mediação 
do professor. É um pro-
jeto já realizado pelos 
docentes da rede mu-
nicipal que tem efetiva-
mente o papel de ensinar 
o aluno a ler”, comentou.
Segundo ele, por meio 
dessa atividade os pro-
fessores mostram quais 
são as estratégias para 
que o contato entre o 
leitor e o texto vá além 
da decifração do código, 
sendo necessário que 
mesmos orientem e pre-
parem os alunos para 
utilizarem procedimen-
tos e comportamentos 
leitores que os capacitem 
a atribuir sentido ao que 

foi escrito pelo autor. “O 
contato com o livro físico 
facilita a concentração 
necessária e é mais agra-
dável à vista, desenvol-
vendo a memória espa-
cial, além de possibilitar 
que as ilustrações ‘con-
versem’ com o texto de 
forma mais palpável”,
exemplificou.
Paulo Paliari disse que a 
soma de todos os bene-
fícios desse investimen-
to certamente refletirá 
nos índices das avalia-
ções internas e externas, 
como o Sistema Nacio-
nal de Avaliação da Edu-
cação Básica (SAEB) e o 
Sistema de Avaliação do 
Rendimento Escolar do 
Estado de São Paulo (Sa-
resp). “São instrumentos 
essenciais que medem a 
aprendizagem dos estu-
dantes. Porém, o mais 
importante é a constru-
ção do indivíduo
consciente, capaz de en-
tender o mundo e um 
livro e, sem dúvida, essa 
porta de entrada será 
para os infinitos sabe-
res que despertam toda 
a potencialidade huma-
na”, finalizou.
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Entre os dias 17 a 23 
de julho, acontece em 
Balneário Cambori-
ú-SC, o Campeonato 
Latino Americano de 
Boxe Amador, promo-
vido pela WBC Ama-
teur. O evento reunirá 
10 seleções, incluindo 
o Brasil, país sede. E 
dos quatro treinadores 
convocados para co-
mandar os boxeadores 
brasileiros, há um bem 
conhecido de MOgi Mi-
rim. É Marcio Evandro 
Ribeiro, ou melhor, 
Márcio do Boxe.
Idealizador do projeto 
social ‘Arte da Luta’ e 
responsável direto pela 
formação de boxeado-
res profissionais, com 
títulos na carreira (até 
internacionais), Már-
cio foi convocado pelo 
Conselho Nacional do 
Boxe para integrar a 
comissão técnica que 
comandará os atletas 
brasileiros das catego-
rias cadete e elite nessa 
competição internacio-
nal.
“Já tenho participado 
de algumas reuniões, 

mas minha apresenta-
ção oficial acontece lá 
em Balneário Cambo-
riú. Tenho que estar 
lá no dia 13 de julho”, 
disse. Embora esteja 
ligado ao boxe profis-
sional, Márcio não es-
conde o orgulho pela 
missão que lhe foi dada 
e pela responsabilidade 
de comandar um time 
brasileiro.
Para ele, é o reconheci-
mento de todo um tra-
balho.”Tenho certeza 
que essa oportunidade 
vai nos dar visibilidade 
com reflexos e bene-
fícios para o nosso es-
porte. Que essa visibi-
lidade ajude a abrir as 
portas para que o nosso 
projeto sirva de espe-
lho e de modelo, mos-
trando que, unidos, é 
possível superar os de-
safios”, ressaltou.
Marcio acredita que 
sua convocação para 
treinador da seleção 
brasileira é resultado 
de uma somatória de 
acontecimentos que 
surgiram ao longo de 
sua vida, que para ele, 

reflete os ensinamen-
tos e legados deixados 
por seu pai Aparecido 
Ribeiro.
“Desde quando viemos 
de São Paulo e fomos 
morar na Zona Leste de 
Mogi Mirim, na década 
de 80, meu pai sempre 
mostrou sua veia soli-
dária, que querer aju-
dar o próximo, ainda 
mais num bairro onde 
o consumo e o tráfico 
de drogas era uma roti-
na. Montou um time de 
futebol e reuniu muitos 
garotos em situação de 
vulnerabilidade. Eles 
se reuniam em casa. 
Meu pai falava de fute-
bol e aproveitava para 
falar a vida”, disse.
Muitos anos depois, já 
trabalhando com pro-
dução de vídeo, Márcio 
foi fazer uma gravação 
na antiga Monroe. Lá, 
foi recepcionado por 
um dos garotos que 
fez parte do time de 
futebol montado por 
seu pai.”Aquilo me-
xeu comigo. Meu pai 
transformou pesso-
as, deu perspectiva de 

vida, deu esperança 
para eles. Meu pai fazia 
muito com o pouco que 
tinha”, comentou.
Tudo isso serviu de 
inspiração para que 
Márcio adotasse a se-
mente lançada por 
seu pai: ajudar o pró-
ximo. Como foi atle-
ta, decidiu montar seu 
próprio projeto social 
para atender jovens ca-
rentes. Assim nasceu, 
há cerca de um ano, a 
‘Arte da Luta’.
O objetivo central é dar 
uma chance de vencer 
na vida através do es-
porte. Mas, com o tem-
po, Márcio incluiu mais 
uma meta: formar mo-
gimirianos em atletas 
profissionais de boxe. 
“Como assim, se Mogi 
Mirim não tem tradi-
ção alguma no boxe? 
Com fé, coração e ajuda 
de muitos colaborado-
res, nós conseguimos”, 
destacou.
E não só formou bo-
xeadores profissio-
nais; Márcio formou 
campeões. Cinco após 
ingressar na ‘Arte da 

Luta’,Mateus da Sil-
va sagrou-se campeão 
brasileiro. No ano se-
guinte, foi a vez de 
Pedro Guilherme dos 
Santos faturar o título 
nacional. No ano pas-
sado, Pedro se tornou 
campeão sulamericano 
pela WBC Feconsur, 
um feito jamais imagi-
nável em Mogi Mirim.
Mas não foi apenas na 
formação de atletas e 
campeões que Márcio 
chamou a atenção do 
CNB. Era preciso a rea-
lização de eventos para 
mostrar os frutos da 
‘Arte da Luta’. Assim 
vieram as quatro edi-
ções do ‘Arte do Boxe’, 
com combates valendo 
cinturões, tendo como 
palco o Ginásio do Clu-
be Mogiano.
“A edição de 2021 foi 
considerada o maior 
evento de boxe da Amé-
rica do Sul, com dispu-
tas internacionais de 
cinturão e presença de 
nomes consagrados do 
esporte, como Éder Jo-
fre - ex-pugilista bra-
sileiro, que alcançou 

três títulos mundiais 
de boxe - e Yamagu-
chi Falcão, medalha de 
bronze nos Jogos Olím-
picos de Londres, em 
2012. Foram seis horas 
ao vivo no ar no canal 
do BandSports, algo 
sensacional. Todos pu-
deram ver a grandeza 
do nosso evento”, enal-
teceu Marcio Ribeiro.
E mesmo agora como 
treinador da seleção 
brasileira, Márcio ja-
mais esquece seu tra-
balho na ‘Arte da Luta’. 
Tanto que estará com 
uma nova leva de atle-
tas em Belém, no Pará, 
no final deste mês, e 
em agosto, estará ao 
lado de Mateus da Sil-
va para a disputa do 
cinturão sulamericano 
pela WBA Fedebol, em 
combate que acontece 
em Sorocaba.
“Nosso trabalho não 
para. Hoje temos oito 
atletas, sendo cinco de-
les profissionais e ou-
tros três prontos para 
o primeiro combate. 
Há ainda 20 em forma-
ção”, concluiu.

Márcio do Boxe agora é técnico de seleção
Idealizar do projeto social ‘Arte da Luta’ vai integrar comando da seleção boxe amador em competição em julho
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Sem vencer em Jarinu, Mandi 
ainda segue com chances de 

classificação

Piteiras fatura título
da Copa Rural 2022

O Atlético Guaçua-
no foi até Jarinu no 
último sábado (28) 
para enfrentar o Red 
Bull Bragantino pelo 
Campeonato Paulis-
ta Sub15 e Sub17 e 
voltou para casa com 
saldo de um empate e 
uma derrota. O time 
Sub15 perdeu por 2 
a 1, enquanto que o 
Sub17 ficou no em-
pate em 0 a 0. Mes-
mo sem ter vencido 
na rodada, o Mandi 
segue na disputa por 
uma vaga na próxima 
fase.
Na categoria Sub15, 
Mandi e Red Bull fi-
zeram um confronto 
direto pelo tercei-
ro lugar do Grupo 6. 
Ambos entraram na 
rodada empatados 
com 10 pontos. Ape-

sar da derrota por 2 
a 1, o alviverde segue 
na quarta colocação 
da chave, três a me-
nos que o Massa Bru-
ta. Por isso, segue na 
cola para ser um dos 
oito melhores tercei-
ros a avançar na com-
petição.
Pelo Sub17, o Mandi 
tinha como desafio 
enfrentar o líder do 
grupo. O empate em 0 
a 0 derrubou a equi-
pe para o quinto lugar 
na chave. Porém, com 
nove pontos, o alvi-
verde esta apenas um 
ponto atrás de Ampa-
ro e Brasilis, que divi-
dem o terceiro lugar. 
Assim, segue com 
chances de se classifi-
car entre os melhores 
terceiros colocados 
no geral.

A próxima rodada, a 
penúltima desta fase, 
é decisiva. O Mandi 
recebe neste sábado 
(4), no Estádio Car-
los Nelson Bueno, o 
Furno, a Ponte Preta, 
precisando da vitória. 
Por isso, espera con-
tar com o apoio do 
seu torcedor.

SUB20
O time Sub20 do Man-
di também joga no sá-
bado contra a Ponte 
Preta. A partida serà 
às 15h00, no Está-
dio do Furno. Vindo 
de uma goleada por 
6 a 0 para o Red Bull 
Bragantino, a equipe 
ocupa a quarta colo-
cação do Grupo 7 com 
seis pontos. A Macaca 
é vice-líder da chave 
com 8 pontos.

A Piteiras faturou o 
título da categoria 
Aspirantes da Copa 
Rural de Futebol 
Amador Mogi Mi-
rim 2022. A decisão 
aconteceu no domin-
go, 29, no campo da 
Piteiras, e terminou 
com vitória do time 
da casa por 3 a 1 so-
bre a Aparecidinha.  
Como havia perdido o 
primeiro jogo da final 
por 2 a 0, a equipe fi-
cou com a taça graças 
à vantagem de jogar 
pelo empate no pla-
car agregado devido à 
melhor campanha na 
soma das fases ante-
riores.
Precisando rever-
ter a vantagem que 
a adversário conse-
guiu com o resulta-
do do jogo de ida, a 
Piteiras foi ofensivo 
desde o apito inicial. 
Tanto que levou ape-
nas três minutos para 
abrir o placar. Num 
bate e rebate den-
tro da área, após co-
brança de escanteio, 
Du fez grande defesa, 
mas, no rebote, Die-
go Gaúcho, dentro da 
pequena área, chutou 
de esquerda e estufou 
a rede.
No segundo tempo, a 
Piteiras ampliou com 
Wesley Teixeira aos 9 
minutos. Em Jogada 
dentro da área, chu-
tou de Wesley des-
viou e a bola passou 
por cima de Du, en-
ganando o goleiro e 

fazendo 2 a 0.
Atrás de um para vol-
tar a ficar perto do 
título, a Aparecidi-
nha marcou aos 14 
minutos.  Marinho 
correu pela direita e 
foi derrubado. A bola 
sobrou pra Emerson 
que, de longe, acer-
tou um belo chute. A 
bola entrou no ângu-
lo direito. Mas, não 
demorou muito para 
a Piteiras retomar 
a vantagem. Aos 19 
minutos, Adilson re-
cebeu cruzamento da 
esquerda, a defesa 
vacilou e ele se ante-
cipou ao goleiro Du. 
Com um leve raspão, 
marcou 3 a 1. Daí até 
o apito final, a equi-
pe segurou o placar e 
pode soltar o grito de 
campeão.
Após a partida, a Pre-
feitura Municipal, 
por meio da Secreta-
ria de Esporte, fez a 
cerimônia de premia-
ção. Cirineu Paschoal 
Polettini, nascido em 
Mogi Mirim em 1946 
e filho de Fortunato 
Paschoal Polettini e 
Afra Scandelari Po-
lettini, foi escolhi-
do como patrono da 
competição e recebeu 
uma placa de home-
nagem das mãos do 
Secretário de Espor-
te, Wilians Mendes. 
Ele defendeu várias 
equipes no futebol 
veterano, como Hor-
to Florestal, Miran-
te e Santa Cruz, mas 

fez carreira no Rural, 
atuando por várias 
equipes, sobretudo, 
o Grêmio Esportivo 
Pombal. 
O troféu de “Craque 
da Copa” foi dividido. 
Igor de Souza Laure-
ano, da Esmeralda, e 
Sanderlei Vieira Gui-
marães, o Sãosão, da 
Aparecidinha, rece-
beram três votos cada 
e ficaram com o prê-
mio. Também foram 
entregues dois tro-
féus de “Defesa Me-
nos Vazada”, já que 
Aparecidinha e Pi-
teiras ficaram empa-
tadas neste quesito, 
com nove gols sofri-
dos cada uma. Assim, 
os goleiros Robson 
André Morais, o Ro-
binho, da Piteiras 
e Luiz Eduardo de 
Araújo Lima, o Du, 
da Aparecidinha, re-
ceberam a premiação.
Já a artilharia foi iso-
lada e o troféu de go-
leador ficou com Die-
go Vanderlei Galvão, 
o Delei, da Esmeral-
da, autor de cinco 
gols no torneio. Ainda 
foram entregues me-
dalhas para os atletas 
campeões e vice-cam-
peões, além do troféu 
de vice-campeão, le-
vantado por Clodoal-
do Oliveira dos San-
tos, o Clodo, capitão 
da Aparecidinha. Por 
fim, Diego Gaúcho, 
capitão da Piteiras, 
levantou o troféu de 
campeão.
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Xote da Alegria e Rindo 
à Toa. Colo de Menina e 
Um Anjo do Céu. Estes 
e muitos outros suces-
sos das bandas Fala-
mansa e Rastapé pro-
metem agitar a maior 
festa junina da região, o 
Arraial Guaçu. O even-
to, anunciado esta se-
mana pela Prefeitura de 
Mogi Guaçu, acontece 
na Avenida dos Traba-
lhadores entre os dias 
10 e 12 de junho com 
apresentações também 
de artistas locais, praça 
de alimentação e outras 
atrações típicas desta 
que é uma das festivi-
dades populares mais 
tradicionais do país. A 
entrada será gratuita.
Com mais de 20 anos 

de estrada e músicas 
consagradas pelo públi-
co, o trio Rastapé sobe 
ao palco na noite de 
abertura da festa – uma 
sexta-feira, dia 10 de ju-
nho. No sábado, grupos 
da cidade selecionados 
a partir de chamamen-
to público lançado pela 
Secretaria Municipal 
de Cultura embalam a 
programação. O encer-
ramento, no dia 12, Dia 
dos Namorados, fica 
por conta da banda Fa-
lamansa, grupo de forró 
com mais de 23 anos de 
carreira, 8 milhões de 
discos vendidos e um 
Grammy Latino na ba-
gagem. 
“Estamos preparando 
o Arraial Guaçu com 

muito carinho para que 
os moradores possam 
celebrar a festa junina 
com muita alegria e di-
versão”, afirma o pre-
feito Rodrigo Falsetti. 
“Essa é uma festivida-
de tradicional, popular, 
que reúne as pessoas, as 
famílias”.
Além da programação 
artística, o evento con-
tará com amplo espaço 
de convívio, inteira-
mente ornamentado, 
com food-trucks, bar-
racas de alimentação, 
de jogos e brincadeiras. 
A intenção, segundo o 
prefeito, é proporcionar 
a toda a família, crian-
ças, jovens, adultos e 
idosos, momentos de 
lazer e de celebração.

O “Jurassic Park” de 
1993 é sem dúvida um 
dos melhores filmes já 
feitos. Todas as suas se-
quências desde então, 
no entanto, estão lon-
ge de honrar o original. 
“Jurassic World Domí-
nio” não escapa da tris-
te tradição.
O sexto capítulo da sé-
rie cinematográfica, que 
estreia no Brasil nesta 
quinta-feira (2), ainda 
é péssimo como as de-
mais continuações, mas 
pelo menos quebra a 
sequência de evolução 
negativa em progressão 
geométrica da franquia 
e é um bocado menos 
inassistível que os dois 
anteriores.
Mas, por mais que o 
retorno do trio de pro-
tagonistas original ga-
ranta a leve melhoria 
dentro da nova trilogia, 
nem mesmo sua presen-
ça salva um roteiro sem 
inteligência, sentido ou 
alma em um filme des-
necessariamente longo.
Grandes ameaças nos 
menores frascos
Em “Domínio”, a huma-
nidade aprende lenta-
mente a conviver com a 

presença dos dinossau-
ros ressuscitados por 
clonagem para servirem 
de atração turística em 
dois parques diferentes 
ao longo dos cinco fil-
mes anteriores.
Por isso, é até irônico 
que a grande ameaça 
sejam nuvens de gafa-
nhotos geneticamente 
modificados. Apesar de 
minúsculos se compara-
dos às criaturas pré-his-
tóricas, eles colocam em 
perigo a produção agrí-
cola de todo o mundo.
Quando o DNA dos no-
vos insetos aponta para 
uma grande corporação 
com ares malignos, com 
um presidente-execu-
tivo com um nome fa-
miliar para os fãs mais 
atentos da série, a pa-
leobotânica interpre-
tada por Laura Dern, 
o paleontólogo de Sam 
Neill e o matemático de 
Jeff Goldblum precisam 
se unir novamente para 
investigar o caso.
Parece direto o sufi-
ciente, mas o roteiro 
faz questão de enfiar 
tramas paralelas ain-
da mais confusas e de-
sinteressantes, como a 

mistura de aventura de 
espionagem com famí-
lia disfuncional dos no-
vos protagonistas.
 
Em ‘Jurassic World Do-
mínio’, trio formado 
por Laura Dern como 
Dra. Ellie Sattler, Sam 
Neill como Alan Grant 
e Jeff Goldblum retorna 
à franquia — Foto: Re-
produção
Vem, meteoro
Há quase 30 anos, o pri-
meiro “Jurassic Park” 
dominava o mundo com 
personagens carismá-
ticos em uma jornada 
bem definida e instigan-
te, uma direção impe-
cável e efeitos especiais 
que revolucionaram o 
cinema com seu inedi-
tismo.
Desde então, não hou-
ve uma continuação se-
quer que tenha entendi-
do o motivo do sucesso 
do original.
“Domínio” tenta se re-
aproximar com o re-
encontro dos antigos 
protagonistas e suas 
referências ainda mais 
descaradas ao filme di-
rigido por Steven Spiel-
berg.

Bryce Dallas Howard, 
Isabella Sermon e Chris 
Pratt em cena de ‘Juras-
sic World Domínio’ — 
Foto: Reprodução
O resultado, no entan-
to, é talvez aquele que 
mais se afasta, ao focar 
total e exclusivamente 
na computação gráfica 
usada para dar vida às 
criaturas – uma deci-
são no mínimo curiosa 

em uma época na qual a 
tecnologia pode ser vis-
ta em qualquer grande 
produção Hollywoodia-
na.
No fim, o sexto e – se os 
fãs do original tiverem 
sorte – último episó-
dio da série parece uma 
sequência de esquetes 
e situações aleatórias 
costuradas meio de 
qualquer jeito para ga-

rantir o maior número 
de piadas e memes com 
o trio veterano.
É, sim, uma delícia ver 
Dern, Neill e Goldblum 
juntos novamente, mas 
eles estão longe de se-
rem os dinossauros que 
garantiram o sucesso 
inicial da franquia. Que 
o estúdio finalmente a 
deixe chegar à extinção 
em paz.

Prefeitura anuncia Arraial 
Guaçu com apresentações 
de Falamansa e Rastapé 

em junho

‘Jurassic World: Domínio’ segue tradição das
sequências de ‘Jurassic Park’ e é péssimo

Rodrigo Fagundes fala de
personagem em ‘Cara e 
Coragem’ ‘Não é mau-
caráter, é sobrevivente’

De visual extravagante, 
o personagem é dono de 
uma empresa de dublês, 
se desdobra para lidar 
com as três ex-mulheres 
e não cansa de pegar no 
pé de Pat (Paolla Olivei-
ra) e Moa (Marcelo Ser-
rado), protagonistas da 
trama.
“Vou ser sincero porque 
a ideia veio da direção 
e da equipe de caracte-
rização”, afirma o ator. 
“Quando soube que eu 
ia fazer o Armandinho, 
eu pensei: esse cara tem 
uma autoestima deli-
rante, tudo o que ele faz 
é melhor e tira onda”, 
conta durante uma cole-
tiva com a apresentação 
do elenco.
Fagundes já tinha dei-
xado o cabelo crescer ao 
ficar isolado pela pan-
demia, e decidiu enca-
rar a malhação. Chegou 
a perder 20 quilos para 
o papel. “Eu mandava 
umas referências para a 
Natália [Grimberg, dire-
tora artística] do que eu 
queria ser. Mandava o 
Brad Pitt, o cara que faz 

o Thor [Chris Hemswor-
th], falei que ia ficar lou-
ro”, lembra.
Mas não era bem isso 
que a equipe de carac-
terização tinha em men-
te para o personagem. 
“Veio a Natália e me 
pede um bigode, o que 
eu achei que não tinha. 
Tanto que nas primei-
ras caracterizações eu 
estava com um falso”, 
lembra. Também fo-
ram acrescentados reló-
gio, cordões, os anéis… 
“E pochete, aliás, duas 
pochetes que eu estou 
usando agora. Parecem 
um coldre.”
O figurino ainda é com-
posto pela camisa aber-
ta e a calça justa. “Esse 
cara é ousado”, diz. “Es-
tou amando porque é 
um personagem com 
uma temperatura que 
eu nunca fiz no audio-
visual e estou tendo a 
chance de experimen-
tar”, afirma. “ O visual 
dele me ajudou muito: 
meu corpo parece que 
foi tomado e vai.”
Mais sobre Armandinho

Armandinho é dono de 
uma agência de dublês, 
carismático e malandro, 
e começa a pegar no pé 
de Pat e Moa, seus ex-
-funcionários, depois 
que eles decidem mon-
tar a própria agência.
“É um amor e ódio. Ele 
pega pesado com os 
dois, mas tem um cari-
nho, como uma famí-
lia: posso falar mal, mas 
não vou deixar ninguém 
de fora falar mal.”
O personagem também 
vai se encrencar com 
as ex-mulheres, três ao 
todo, com quem terá 
atritos e algumas recaí-
das. “Ele não é mau-ca-
ráter, é um sobreviven-
te”, defende.
Ele conta que ainda está 
descobrindo mais sobre 
o personagem e imagi-
na que as ex-mulheres 
podem representar a 
mudança - e a coragem 
- para Armandinho, já 
que foi abandonado por 
todas elas.
“Ele vai aprender muito 
sobre essa autoestima 
delirante que muitos 
homens têm. Eu tento 
fazer sem julgar.”
Fagundes conta que 
tem feito o personagem 
pensando muito em sua 
mãe, que morreu há dez 
meses, vítima da Covid. 
“Ela tinha ficado muito 
feliz com o papel, era 
minha maior fã”, conta. 
“Gosto do título da no-
vela porque é disso que 
a gente precisa, depois 
de passar pela pande-
mia, né?”
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Catherine Deneuve no 
tapete vermelho da ce-
rimônia de abertura do 
Festival de Veneza de 

2019 — Foto: Alberto 
Pizzoli/AFP
A estrela do cinema 
francês Catherine De-

neuve receberá um 
Leão de Ouro honorá-
rio na 79ª edição do 
Festival de Cinema de 
Veneza, anunciaram 
seus organizadores 
nesta quarta-feira (1).
A atriz vai receber o 
prêmio pelo conjunto 
de sua obra no festival 
de cinema mais antigo 
do mundo, que aconte-
ce de 31 de agosto a 10 
de setembro.
“É uma alegria rece-
ber esse prestigioso 
prêmio no Festival de 
Cinema de Veneza, 
que amo e conheço há 

muito tempo, desde 
que participei com o 
filme ‘Belle de jour’, de 
Luis Buñuel, premiado 
com o Leão de Ouro”, 
declarou a atriz, de 78 
anos, segundo o comu-
nicado de imprensa do 
festival.
Para o diretor da Mos-
tra veneziana, o crítico 
italiano Alberto Bar-
bera, o festival quer 
prestar homenagem 
à “eterna diva, um 
verdadeiro ícone das 
grandes telas (...) en-
tre as maiores intér-
pretes da historia do 

cinema”, escreveu.
Barbera relembra tam-
bém que a atriz ga-
nhou a Coppa Volpi de 
melhor atriz por “Pla-
ce Vendôme” de Nicole 
Garcia, em 1998.
Deneuve, cuja beleza 
e elegância cativaram 
o público mundial, 
trabalhou com alguns 
dos mais importantes 
atores e diretores eu-
ropeus: Roger Vadim, 
Jacques Demy, Luis 
Buñuel, François Tru-
ffaut, Marco Ferreri, 
Marcello Mastroianni 
e Gérard Depardieu.

Durante sua carreira 
extraordinária, Cathe-
rine Deneuve recebeu 
inúmeros prêmios. 
Entre eles, estão dois 
César de melhor atriz 
(em 1981 por “O Últi-
mo Metrô” e em 1993 
por “Indochina”), as-
sim como o Oscar de 
melhor filme estran-
geiro, uma Palma de 
Ouro em Cannes em 
2005, e o Urso de Pra-
ta de Melhor Contri-
buição Artística em 
Berlim em 2002 por 
“8 Mulheres”, de Fran-
çois Ozon.

Casados entre 2015 e 
2017, Depp e Amber se 
processavam mutuamen-
te por difamação: ele ale-
gava que a atriz o difamou 
em um artigo do jornal 
“The Washington Post” 
sobre abuso doméstico 
publicado em 2018; ela, 
por sua vez, disse ter sido 
difamada por um antigo 
advogado do ator.
Apesar da condenação 
dos dois, a sentença foi 
mais desfavorável a ela.
● O júri concordou 
com os três pontos que o 
ator considerava difama-
tórios, e a atriz foi conde-
nada a pagar US$ 10,35 
milhões, em razão de li-
mites legais da Virgínia.
● Já entre as três de-
clarações do advogado de 
Depp, Adam Waldman, 
apenas uma foi consi-
derada difamatória pelo 
júri. Por isso ele foi con-
denado a pagar US$ 2 
milhões.
O júri considerou que 
Amber Heard estava di-

famando o ator nos três 
trechos do artigo ao acu-
sá-lo de abuso doméstico, 
e que ela agiu com “malí-
cia”, sabendo que as de-
clarações eram falsas.
Portanto, duas declara-
ções em que o advogado 
de Depp afirmava que 
Heard estava mentindo 
não foram consideradas 
difamatórias.
A única vitória de Amber 
Heard diz respeito a uma 
fala do advogado que acu-
sava a atriz de ter criado 
uma emboscada para in-
criminar o ex-marido du-
rante uma briga em 2016.
Veja abaixo quais foram 
as declarações e as deci-
sões
Declarações de Amber 
Heard no jornal que 
Johnny Depp considera-
va difamatórias:
1. “Eu me manifestei 
contra a violência sexual 
– e enfrentei a ira de nos-
sa cultura. Isso tem que 
mudar (era a manchete 
do artigo)” - O júri consi-

derou difamação.
2. “Então, dois anos 
atrás, tornei-me uma fi-
gura pública represen-
tando abuso doméstico e 
senti toda a força da ira 
de nossa cultura pelas 
mulheres que se manifes-
tam” - O júri considerou 
difamação.
3. “Tive a rara van-
tagem de ver, em tempo 
real, como as instituições 
protegem homens acusa-
dos “ - O júri considerou 
difamação
Declarações do advogado 
de Johnny Depp que Am-
ber Heard considerava 
difamatórias:
1. “Amber Heard 
e seus amigos na mídia 
usam alegações falsas de 
violência sexual como es-
pada e escudo, dependen-
do de suas necessidades. 
Eles selecionaram alguns 
de seus ‘fatos’ de fraude 
de violência sexual como 
a espada, infligindo-os ao 
público e ao Sr. Depp” (8 
de abril de 2020) - O júri 

não considerou difama-
ção.
2. “Chegamos ao 
início do fim da farsa de 
abuso da Sra. Heard con-
tra Johnny Depp” (27 de 
abril de 2020) - O júri 
não considerou difama-
ção.
3. “Simplesmente 
isso foi uma emboscada, 
uma farsa. Eles armaram 

o Sr. Depp chamando a 
polícia, mas a primeira 
tentativa não funcionou. 
Os policiais chegaram às 
coberturas, revistados e 
interrogados minuciosa-
mente, e saíram depois 
de não verem nenhum 
dano ao rosto ou à pro-
priedade. Então, Amber 
e suas amigas derrama-
ram um pouco de vinho 

e desarrumaram o lugar, 
colocaram suas histórias 
diretamente sob a dire-
ção de um advogado e 
publicitário e, em segui-
da, fizeram uma segunda 
ligação para o 911.” (27 de 
abril de 2020 - declaração 
se referia a uma suposta 
briga entre Depp e Heard 
em maio de 2016) - O júri 
considerou difamação.

O tempo passa, mas a voz 
de Joss Stone segue im-
pactante. Em 2023, ela 
vai completar 20 anos de 
carreira, mas os agudos e 
as brincadeiras típicas do 
neosoul que a tornaram 
uma estrela continuam 
chamando atenção.
Pensando em hits, há 
uma grande dificuldade 
de emplacar sucessos tão 
expressivos como “Super 

Duper Love”, do começo 
da carreira, mas o que a 
cantora inglesa faz no pal-
co não é brincadeira.
Descalça como de costu-
me, Joss subiu ao palco 
do Espaço Unimed, nesta 
quarta (1°), soltinha e fe-
liz para cantar para 4 mil 
pessoas.
Céu fez a abertura com 
apresentação do álbum 
“Um Gosto de Sol”, após 

KT Tunstall cancelar a 
vinda de última hora por 
questões de saúde.
Joss Stone em São Paulo 
— Foto: Rafael Strabelli/
Espaço Unimed
Joss já esteve no Brasil 
outras cinco vezes e para 
shows muito maiores, 
como no Rock in Rio 2011, 
mas o público menor não 
parecia ser nenhum pro-
blema.
Logo depois de abrir com 
“Free Me”, Joss olhava 
para o público como se 
custasse a acreditar que 
estava todo mundo ali. 
Efeito da pandemia ou um 
charminho para conquis-
tar ainda mais a galera?
Ela deixa os vestidos de 
hippie de lado e usa um 
elegante longo prateado. 
Os tapetes seguem como 
cenografia tradicional no 
palco.
A turnê é do oitavo álbum 
de estúdio, “Never Forget 
My Love”, com músicas 

mais românticas, lançado 
em fevereiro, e ela leva a 
sério a missão de mostrar 
as novas músicas.
Depois de cantar a faixa-
-título, a inglesa brinca 
com o público: “Vocês 
ouviram o álbum? Que fo-
fos!”.
“Oh to Be Loved by you” é 
outra da nova leva e é de-
dicada ao namorado Cody 
DaLuz, que é músico e ex-
-militar norte-americano. 
Eles tiveram a primeira 
filha, Violet, há um ano.
Improvisos e descontra-
ção
 
Joss Stone improvisa para 
atender pedidos de fãs 
em show em São Paulo — 
Foto: Rafael Strabelli /Es-
paço Unimed
À vontade, Joss toma um 
cházinho como boa ingle-
sa que é, enquanto con-
versa com o público entre 
uma música e outra. É 
nesse clima que começam 

a surgir os pedidos da pla-
teia, como “Teardrops”, 
do álbum “The Soul Ses-
sions. Vol 2”, de 2012.
“Eu não lembrava uma 
única palavra dessa mú-
sica hoje mais cedo, mas 
a gente pode tentar... Se 
der errado, tudo bem, é a 
vida”, diz com tranquili-
dade.
Ela pede ajuda da galera 
e, com o primeiro verso, 
lembra de tudo e canta 
como se a música nunca 
tivesse saído do setlist.
É nítido que Joss está feliz 
e curtindo o show, tanto 
que muda a ordem do re-
pertório e não se importa 
em dizer que vai combinar 
“a próxima” com os músi-
cos na hora. Nada como 
uma banda eficiente por 
perto.
Joss Stone em show em 
São Paulo nesta quarta 
(1º) — Foto: Rafael Stra-
belli /Espaço Unimed
“The Love We Had”, do 

mesmo álbum, é outro 
pedido que Joss atende 
prontamente, mas des-
sa vez à capella e mostra, 
mais uma vez, porque ela 
se destacou no mercado 
com esse vozeirão cantan-
do neosoul no começo dos 
anos 2000.
Depois, ela volta a olhar 
para o setlist e vai tiran-
do tudo que estava pro-
gramado. “Huum, vocês 
não precisam dessa, nem 
dessa”, diz até atacar com 
“Super Duper Love”, seu 
maior sucesso.
Ela ainda faz um medley 
de covers de soul com 
“Midnight Train”, “Say 
a Little Player” e “Man’s 
World”, outro momento 
em que a banda se des-
taca, e termina com “You 
Had Me”, “Music” e “Ri-
ght To Be Wrong” no bis. 
Radiante é uma palavra 
boa para definir o estado 
que Joss deixou o palco 
nesta quarta.

Festival de Cinema de Veneza dará prêmio 
pelo conjunto da obra a Catherine Deneuve

Johnny Depp x Amber Heard: veja cada 
ponto julgado e entenda por que ator

ganhou mais que atriz

Joss Stone canta para 4 mil pessoas em show 
à vontade e cheio de improviso em SP
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